

横浜DeNAベイスターズのOB選手が 小学校の体育授業に訪問します！

神奈川県に本拠地を移して今年で70年目となる横浜DeNAベイスターズが、市制施行70周年を迎える本市において、これまで横浜市内で展開していた小学校体育授業訪問を実施しますので、お知らせします。

1 実施期間及び対象校について

対象校	日程	学年
大野台中央小学校	11月19日(火) 9時35分～12時15分(2～4時間目)	2年生
串川小学校	11月20日(水) 9時30分～11時15分(2～4時間目)	1・2年生
淵野辺東小学校	11月21日(木) 9時45分～12時25分(2～4時間目)	2年生

2 訪問者について

OB選手1名、アシスタントスタッフ1名

※OB選手については、次のURLのコーチ紹介ページにある横浜DeNAベイスターズ ベースボールスクールコーチのうち、1名が訪問

<https://www.baystars.co.jp/baseball/instructor/>



画像提供:横浜DeNAベイスターズ

3 取材について

学校への取材を希望される場合は、学校と調整を行いますので、取材希望日の前日正午までにスポーツ推進課にご連絡ください。

小学校体育授業訪問とは

横浜市内の小学校で行われる体育授業にOB選手が訪問し、“投げる”、“打つ”、“捕る”などの野球の楽しさを感じてもらう活動。

低学年(1年生・2年生)を対象とし、より小さい頃に野球の楽しさを感じてもらい、野球の動きを通じて、身体を動かす楽しさを提供している。

問い合わせ先
市民局スポーツ推進課
電話 042-769-9245(直通)